Was war los im Murgtalblick in Baiersbronn-Schwarzenberg

Einiges los im Murgtal

Nachdem wir im September die Erweiterung des Murgtalblick Betreuungszentrums gemeinsam feiern konnten, folgte bereits Mitte November ein weiterer wichtiger Höhepunkt. In Klosterreichenbach, genau wie Schwarzenberg ebenfalls ein Teilort der Gemeinde Baiersbronn, war endlich Spatenstich für ein neues Projekt der Burchard Führer Gruppe. Das »Seniorenpflegeheim Sonne Post«.

Mitten im Ortskern von Klosterreichenbach soll neuer Wohnraum für insgesamt 100 Senioren geschaffen werden. Geplant sind dabei die Sanierung des denkmalgeschützten, ehemaligen Hotels »Sonne Post« und ein Neubau mit insgesamt sieben Seniorenwohngruppen sowie 12 Woh-

nungen, unter anderem für Mitarbeiter. Ebenso in der Planung vorgesehen sind Räume für Friseur und Physiotherapie, ein großer Speisesaal, eine Großküche und weitere Gemeinschafts- und Therapieräume sowie eventuell ein öffentlicher Gastronomiebetrieb.

Bei einem geplanten Belegungsstart bis Ende 2019 freuen wir uns auf ein spannendes und ereignisreiches Jahr 2019 im Murgtal.





